

Bericht zur Sitzung des Leitungsteams vom 19.09.2019

Weiterhin wird in allen vier Gemeinden die Situation im Seelsorgebereich Südhöhen ab 2020 bedacht.

Das final abgestimmte [Gemeindeprofil](#) wurde vom Leitungsteam einstimmig beschlossen. Der Pfarrgemeinderat stimmte im Anschluss in einer außerordentlichen Sitzung ebenfalls zu. Das Gemeindeprofil soll nun im Internet und in den Gemeinden veröffentlicht werden.

Parallel zur Suche nach einem Nachfolger für Pfr. Breidenbach wird es in den nächsten Monaten notwendig sein, sich auf die mögliche und auch wahrscheinliche Situation vorzubereiten, dass es keinen Nachfolger geben wird.

Im Rahmen seiner Visitation wird sich Weihbischof Dr. Schwaderlapp am 27. November auch mit dem Leitungsteam treffen.

Pfr. Pauls wird im Dezember endgültig die Südhöhen verlassen und in den Schwarzwald umziehen.

Das nächste Südhöhenkonzert ist für den 8. März 2020 in St. Christophorus geplant.